

## résidences immobilier

L'office immobilier de la colle-sur-loup vous présente à la vente en exclusivité une charmante maison en r+1 d'une surface de 115 m² (hors Dépendance et garage) sur une parcelle de 512 M 2 avec piscine et sa Dépendance. Situation et contexte :situé dans les hauteurs d'une copropriété calme et recherché, la maison est à proximité des commerces, des écoles primaires et collèges et des services essentiels, offrant une vue Dégagé et sans vis-à-vis. Description intérieure :cette maison dispose d'une vaste pièce de vie au rez-de-chaussé d'une surface de plus de 40 m², une cuisine séparé ...

Mon office immobilier of la colle-sur-loup presents for sale exclusively a charming first floor house with a surface area of 115 m² (excluding outbuilding and garage) on a plot of 512 m² with swimming pool and its outbuilding . Situation and context:located in the heights of a quiet and sought-after condominium, the house is close to shops, primary and secondary schools and essential services, offering a clear view and not overlooked. Interior description:this house has a large living room on the ground floor with a surface area of more than 40 m², a separate fully equipped kitchen, a living ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









